

NOTAS NECROLÓGICAS

Nuestros consocios: D. Daniel Marín Meseguer de Alcantarilla y D. José Bautista Martín, grandes amigos y grandes caballeros que desde los primeros momentos pertenecieron a nuestra Asociación de Amigos del Museo de la Huerta de forma incondicional, por su cariño a nuestra tierra, por su amor a Murcia, por sus raíces huertanas, han dejado de existir y han hecho que se produzca en nosotros la natural condolencia sin dejar de expresar la gratitud que esta Asociación les debe a los dos, tanto al Asistente Técnico Sanitario como al Ingeniero de Caminos, abiertos ambos con su sonrisa de la amabilidad y la simpatía al quehacer de la amistad y desprendimiento en honor de esta causa que defendemos de lo autóctono y lo atávico, por el conocimiento de ese costumbrismo que forma el estudio etnológico de la huerta murciana. Descansen en paz estos caballeros, y a cuyas respectivas familias les mostramos nuestro más profundo sentimiento de amistad y condolencia.

La Dirección